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SOLO INÉDITO DE RAFAEL SOUZA 
RIBEIRO SOBRE TARTARUGA 

MAIS VELHA DO MUNDO

PÁGINA 2A revelação vem após a desavença entre Tarcísio e Bolsonaro durante a reunião do PL 
para discutir a reforma tributária, nesta quinta-feira (6).
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“Momento histórico e 
grande vitória”, diz Lula, 
sobre reforma tributária

SETOR INDUSTRIAL SE 
DESTACA ENTRE OS QUE 

APRESENTAM MAIOR 
MÉDIA DE SALARIAL DE 
ADMISSÃO NO LESTE 
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FIRJAN

Governo estuda 
Daniela como 
vice-líder no 

Congresso, diz 
Padilha
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A musa do 
Fluminense 
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HADDAD DIZ NÃO 
HAVER ESPAÇO FISCAL 
PARA AMPLIAR VERBA 

DE PROGRAMA DE 
CARROS POPULARES
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BOTAFOGO E VASCO CONFIRMAM BOTAFOGO E VASCO CONFIRMAM 
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PARA DISCUTIR SOBRE NOVAS LIGASPARA DISCUTIR SOBRE NOVAS LIGAS

TARCÍSIO TEM “NOJINHO” DE BOLSONARISTAS, 
DIZEM ALIADOS DO EX-MANDATÁRIO

CENTRÃO E LIRA APROVAM LEI 
QUE DÁ R$ 50 BI PARA LULA

“O Brasil terá sua primeira refor-
ma tributária do período demo-
crático. Um momento histórico 
e uma grande vitória para o país. 
Parabéns para a Câmara dos De-
putados pela significativa apro-
vação ontem e ao ministro @

Haddad_Fernando pelo empenho 
no diálogo e no avanço da refor-
ma. Estamos trabalhando para um 
futuro melhor para todos. Bom 
dia!”, escreveu o presidente em 
sua conta no Twitter.

Além do governo, parte da bancada do agronegócio também criticou o texto.

Ainda na ocasião, Cláudio Cas-
tro ressaltou que obras como 
essa só são possíveis agora, no 
cenário pós-concessão de servi-
ços de saneamento da Cedae.
- A empresa está organizada a 
ponto de fazer grandes investi-
mentos. Só nos próximos anos 
serão mais de R$ 5 bilhões da 
Cedae para levar água a cada 
canto desse estado - disse.

Até o momento, as fabricantes já utiliza-
ram 91% dos R$ 650 milhões em créditos 
tributários disponibilizados pelo governo 
por meio da Medida Provisória 1.175. 

O setor do Comércio está entre os 
que apresenta análise menos favo-
rável, tendo o salário médio de ad-
missão mais baixo, de R$ 1.519, e 
ainda foi o que mais perdeu vagas 
até o momento.  

“A gente cogitou, fizemos esse 
comentário com ela, para que 
ela possa assumir, inclusive, um 
papel de vice-liderança no Con-
gresso Nacional. 
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Após vota-
ção histó-
rica para 
aprovação 
da reforma 

tributária na Câmara dos 
Deputados na madrugada 
desta sexta-feira (7/7), o 
presidente da Casa, Arthur 
Lira (PP-AL), voltou a pro-
curar Jair Bolsonaro (PL), 
ex-presidente da Repúbli-
ca, para falar sobre o tema.
O diálogo com Bolsonaro 
ocorre após duras críticas 
feitas pelo ex-presidente 
ao texto. Durante a tarde, 
antes da votação, Lira afir-
mou que chegou a mandar 
mensagem para o político, 
mas não teve retorno. Na 
manhã desta sexta, Arthur 
Lira disse que, após a apro-
vação da matéria em plená-
rio, procurou novamente o 
ex-presidente e foi atendido.
“Falei com ele ontem, 
mandei uma mensagem, eu 
liguei para ele. Colocando 
justamente, sem fazer ne-
nhum juízo de valor nem 
pedindo posicionamentos, 

que essa reforma nasceu 
no governo dele. Essa re-
forma foi tocada dentro do 
Congresso Nacional e ela 
era do país”, disse Lira em 
coletiva de imprensa.
O presidente da Câmara 
também teceu elogios a 
Tarcísio Gomes de Freitas, 
governador de São Paulo e 
ex-ministro da Infraestru-
tura de Bolsonaro. Apesar 
do histórico de oposição 
do estado de São Paulo à 
reforma tributária, Tarcísio 
chegou a um entendimento 
em comum com o governo 
federal e se posicionou de 
forma favorável à reforma.
O movimento desagradou 
Bolsonaro, que orientou 
a base do Partido Liberal, 
sigla da qual faz parte, a 
votar contra o texto. Lira 
afirmou que, durante a li-
gação com o ex-presiden-
te, ressaltou o “tratamento 
correto” que Tarcísio deu 
à reforma. Ele também te-
ria dito a Bolsonaro que 
a amizade do governador 
precisa ser “preservada”.

Tarcísio x Bolsonaro

Na manhã desta quinta, 
Bolsonaro reuniu as ban-
cadas do Partido Liberal 
e se posicionou contra a 
reforma. O encontro foi 
marcado por divergências 
entre o ex-presidente e o 
governador de São Paulo. 
Tarcísio chegou a ser hos-
tilizado durante a reunião 
e foi interrompido por Bol-
sonaro a discursar. “Mui-
tos ficaram chateados com 
Tarcísio, até eu”, disse o 
ex-mandatário.
O governador de São Paulo 
capitaneou reuniões entre 
outros gestores estaduais 
e o governo federal — em 
especial, com o ministro 
da Fazenda, Fernando Ha-
ddad. Historicamente, o 
estado de São Paulo costu-
mava se posicionar de for-
ma resistente à reforma tri-
butária, devido às perdas de 
arrecadação na unidade fe-
derativa.Nesta manhã, Lira 
elogiou a posição favorável 
de Tarcísio à reforma.

Lira diz a Bolsonaro que 
amizade com Tarcísio 

deve ser “preservada”
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TARCÍSIO TEM 
“NOJINHO” DE 

BOLSONARISTAS, 
DIZEM ALIADOS 

DO EX-
MANDATÁRIO

Segundo a jornalis-
ta, o racha entre 
bolsonaristas e o 
governador “já é 
profundo e se acen-

tuou muito antes das diver-
gências em torno da reforma 
tributária”. Tarcísio tem sido 
acusado de negligenciar alia-
dos de longa data de Bolsona-
ro ao recusar-se a nomear in-
dicados do grupo para cargos 
no Palácio dos Bandeirantes. 
Bolsonaristas reclamam que 
ele estaria deixando de lado 
aqueles que o apoiaram du-
rante as eleições. 
De acordo com essas alega-
ções, o governador estaria ig-

norando solicitações da base 
bolsonarista, inclusive as fei-
tas pelo próprio Bolsonaro. 
Especificamente, as áreas da 
Cultura e da Comunicação 
são mencionadas como par-
ticularmente protegidas de 
qualquer interferência vinda 
do grupo bolsonarista.
A revelação vem após a desa-
vença entre Tarcísio e Bolso-
naro durante a reunião do PL 
para discutir a reforma tribu-
tária, nesta quinta-feira (6). 
Tarcísio apoiou a proposta, 
que passou em dois turnos 
na Câmara, enquanto Bolso-
naro pressionava seu partido 
a rejeitar o texto. Em um mo-

mento, Bolsonaro citou uma 
série de políticos que ven-
ceram eleições passadas no 
embalo da sua força política, 
como os ex-ministros e agora 
senadores Rogério Marinho 
(PL-RN) e Jorge Seif (PL-
-SC). Mencionou também o 
caso do ex-ministro e atual 
governador paulista. “Quem 
era o Tarcísio? O Tarcísio 
não queria ser candidato”, 
disse ele, citando que foi ele 
quem o convenceu. Apesar 
dos esforços de Bolsonaro, 
20 deputados do PL votaram 
a favor da aprovação da re-
forma, enquanto 75 se posi-
cionaram contra.



3 Estado do Rio de Janeiro
08, 09 e 10 de Julho de 2023 AGÊNCIA DE NOTÍCIAS

NACIONAL

O ministro das 
Relações Insti-
tucionais, Ale-
xandre Padi-
lha, disse nesta 

6ª feira (7.jul.2023) que o go-
verno cogita alocar a Daniela 
Carneiro, que será trocada do 
Turismo pelo deputado Celso 
Sabino (União Brasil-PA), na 
vice-liderança do Governo na 
Câmara ou no Congresso.
“A gente cogitou, fizemos 
esse comentário com ela, para 
que ela possa assumir, inclu-
sive, um papel de vice-lide-
rança no Congresso Nacional. 
Seja no Congresso ou na Câ-
mara […]. Agora, nós temos 
um tempo de poder reunir 
os líderes, dirigentes desse 
partido pra poder conversar e 
definir uma data do desfecho 
dessa alteração”, afirmou.
Havia a expectativa de que 
Daniela entregasse sua carta 
de demissão na 5ª feira (6.jul), 
mas a ministra foi mantida no 

cargo depois de reunião com 
o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT).
Porém, após o encontro, o 
governo passou a dizer que 
não quer tirar o foco das vo-
tações da pauta econômica 
no Congresso. A situação 
gerou incômodo no União 
Brasil, mas Padilha reafir-
mou que a ministra seria 
trocada após alinhamento 
entre governo e o União.
Padilha afirmou que o encon-
tro com dirigentes do partido 
ainda não foi realizada por 
conta da agenda dos repre-
sentantes partidários. Devem 
comparecer nessa reunião da 
próxima semana Davi Alco-
lumbre (AP), Elmar Nasci-
mento (BA) e o presidente do 
partido, Luciano Bivar (PE).
“Nós vamos organizar a par-
tir da próxima semana reu-
niões, com União Brasil para 
que a gente possa definir uma 
data em relação a isso”, disse.

“Momento histórico e grande vitória”, 
diz Lula, sobre reforma tributária

Governo estuda Daniela 
como vice-líder no 

Congresso, diz Padilha

CENTRÃO E LIRA APROVAM LEI 
QUE DÁ R$ 50 BI PARA LULA

O p r e sid e n t e 
Luiz Inácio 
Lula da Silva 
foi às redes 
sociais na 

manhã desta sexta-feira (7) 
celebrar a aprovação, em 
dois turnos, do texto-base 
da reforma tributária. Se-
gundo ele, este é um “mo-
mento histórico”, e é preciso 
parabenizar a Câmara dos 
Deputados e o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad. 
“O Brasil terá sua primei-
ra reforma tributária do 
período democrático. Um 
momento histórico e uma 
grande vitória para o país. 
Parabéns para a Câmara 
dos Deputados pela signi-
ficativa aprovação ontem 

e ao ministro @Haddad_
Fernando pelo empenho no 
diálogo e no avanço da re-
forma. Estamos trabalhan-
do para um futuro melhor 
para todos. Bom dia!”, es-
creveu o presidente em sua 
conta no Twitter.
A aprovação da medida, que 
após a conclusão da análise 
dos destaques em segundo 
turno será encaminhada ao 
Senado, é um primeiro pas-
so histórico após décadas 
de discussão do tema no 
Congresso. A aprovação da 
matéria é uma vitória não 
apenas para o governo, que 
a considera prioritária, mas 
também ao presidente da 
Casa, Arthur Lira (PP-AL), 
que abraçou a proposta e 

trabalhou ativamente por 
sua aprovação.
Os deputados aprovaram 
o texto-base da proposta 
em segundo turno por 375 
votos a 113 e rejeitou o pri-
meiro destaque que pode-
ria alterar o texto do relator 
Aguinaldo Ribeiro (PP-
-PB), segundo a Agência 
Câmara Notícias. A análise 
dos destaques será retoma-
da às 10h desta sexta.
Mais cedo, na quinta-feira 
(6), os parlamentares aprova-
ram o texto-base da matéria 
em primeiro turno por 382 
votos a 118 -- com três abs-
tenções. Deputados chance-
laram o texto construído por 
Aguinaldo após sucessivas 
negociações que também 

envolveram Lira, o minis-
tro da Fazenda, Fernando 
Haddad, e o secretário ex-
traordinário da reforma tri-
butária, Bernard Appy, além 
de governadores e prefeitos, 
associações e representantes 
de setores econômicos.
Por se tratar de uma Pro-
posta de Emenda à Cons-
tituição (PEC), a matéria 
precisava alcançar ao me-
nos 308 votos favoráveis 
nos dois turnos de votação. 
Logo após a votação do 
texto principal em primeiro 
turno, os deputados aprova-
ram uma emenda aglutina-
tiva, acrescentando ao texto 
mudanças de última hora 
acertadas pelo relator. (Com 
informações da Reuters). 

A C â m a r a 
dos Depu-
tados apro-
vou nesta 
6ª feira 
(7.jul.2023) 

o projeto de lei do Carf (Con-
selho Administrativo de Re-
cursos Fiscais). A votação foi 
simbólica. Agora, deputados 
analisam destaques.
A votação nesta 6ª feira (7.jul) 
foi uma vitória do governo de 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
e nova demonstração de força 
do presidente da Câmara, Ar-
thur Lira (PP-AL), e do Cen-
trão. Pela manhã, os ministros 
Fernando Haddad (Fazenda) e 
Alexandre Padilha (Relações 
Institucionais) reuniram-se 
com Lira e líderes partidários 
para destravar o projeto.
O texto retoma o voto de qua-
lidade nas decisões do Carf. A 
volta do dispositivo faz parte do 
pacote anti-deficit anunciado 
por Haddad em 12 de janeiro. 
O ministro já afirmou trabalhar 
com a expectativa de arrecadar 
R$ 50 bilhões em 2023, mesmo 
com mudanças feitas a respeito 
do voto de qualidade.
Relator do projeto, o deputado 
Beto Pereira (PSDB-MS) apre-
sentou seu 1º parecer na 2ª feira 
(3.jul). No entanto, o texto foi 
alvo de críticas, incluindo do 
governo. O líder do Governo no 
Congresso, senador Randolfe 
Rodrigues (sem partido-AP), 
afirmou na 3ª feira (4.jul) que al-
terações ainda eram estudadas.

Além do governo, parte da 
bancada do agronegócio 
também criticou o texto. O 
grupo se disse contra o voto 
de qualidade, que dá poder 
ao governo para desempatar 
julgamentos no Conselho. 
Avaliam que o mecanismo dá 
muito poder à União.
No entanto, na 5ª feira (6.jul) 
Haddad afirmou que o texto 
estava “fechado” e “pronto 
para votar”. Houve costura 
para a votação ser realizada 
nesta 6ª feira (7.jul), com a 
aprovação da reforma tribu-
tária por amplo apoio.
A vitória veio depois de um 
novo recorde no empenho de 
emendas de congressistas em 
1 dia. Foram R$ 5,4 bilhões 
reservados no Orçamento na 

4ª feira (5.jul), como mostrou 
o Poder360. As emendas Pix, 
transferências especiais que 
caem diretamente na conta 
dos municípios, são a maio-
ria: R$ 5,3 bilhões.
De domingo (2.jul) até 5ª fei-
ra (6.jul), o valor reservado 
em emendas pulou de R$ 7,6 
bilhões para R$ 16,2 bilhões.
O deputado Beto Pereira 
apresentou seu novo parecer 
no momento da votação na 
Câmara nesta 6ª feira (7.jul). 
A proposta para o retorno do 
voto de qualidade segue as 
diretrizes do acordo fechado 
entre o Ministério da Fazenda 
e a OAB (Ordem dos Advo-
gados do Brasil). O modelo 
é menos punitivo a empresas 
derrotadas com esse tipo de 

voto –pagam a dívida, mas 
sem multa nem pagamento de 
juros sobre o período de atra-
so de até 90 dias.
O pagamento, segundo o tex-
to, deve ser realizado em até 
12 vezes. Em caso de inadim-
plência de qualquer parcela, os 
juros voltarão a ser cobrados.
Um dos pontos que foram 
alterados pelo relator e que 
preocupavam a Fazenda, foi o 
o que permitia que auditores 
da Receita fizessem acordos 
tributários com contribuintes 
antes da inscrição da dívida 
ativa. Agora Pereira retirou 
o texto. Procuradores da Fa-
zenda criticavam o trecho por 
se tratar de dívidas “recuperá-
veis”, que poderiam ser pagas 
sem necessidade de acordo.

O voto de qualidade é importan-
te em processos administrativos 
em disputa, a fim de desempatar 
o placar em favor da União.
Pereira também indica a am-
pliação de prazos para o pa-
gamento e a redução de multa 
para empresas que fizerem 
parte de programas de confor-
midade. Há ainda dispositivo 
para “estimular a autoregula-
rização”, com um período de 
4 meses com condições es-
peciais de pagamento depois 
de a lei ser aprovada, como 
preferência para a análise do 
processo administrativo.
Há também um período de 
transição para os processos 
administrativos que foram 
julgados pelo Carf durante a 
vigência da medida provisória 

1.160 de 2023, que foi publica-
da em 12 de janeiro e perdeu a 
eficácia em 2 de junho.
Além disso, Beto Pereira ve-
tou uma possível ampliação 
do limite mínimo de 60 sa-
lários mínimos para se aces-
sar o Carf. Atualmente, não 
é possível apresentar recurso 
no conselho para processos 
considerados de pequeno va-
lor, ou seja, menor do que R$ 
79.200. Havia uma proposta 
para aumentar esse valor para 
o equivalente a 1.000 salários 
mínimos (R$ 1,3 milhão). No 
entanto, para o relator o au-
mento seria “muito expressivo, 
não podendo ser considerado 
pequeno valor ou indicativo de 
baixa complexidade da causa”.
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AGORA É LEI: ESCOLAS E UNIDADES 
DE SAÚDE TERÃO QUE NOTIFICAR 

CASOS DE VIOLÊNCIA CONTRA 
CRIANÇAS E ADOLESCENTES

Coluna
Arinos Monge

Escolas e unidades 
de saúde do estado 
passam a ser obriga-
das a notificar casos 
de violência contra 

crianças e adolescentes aos con-
selhos tutelares e às delegacias 
de polícia. É o que determina a 
Lei 10.055/23, de autoria do de-
putado Márcio Canella (União), 
que foi sancionada pelo Gover-
nador Cláudio Castro e publi-
cada no Diário Oficial extra do 
Executivo da última quinta-feira 
(06/07). A medida complemen-
ta a Lei 4.725/06 e tem o obje-
tivo de efetivar e especificar a 
legislação em vigor.Segundo o 
projeto, a ficha de notificação 
compulsória das unidades de 
saúde deverá obedecer ao mode-
lo estabelecido pelo Ministério 
da Saúde e o preenchimento das 
informações terá que ser feito 
pelo profissional de saúde que 
realizou o atendimento. Caso 
não conste registro de violência 
no primeiro formulário de aten-
dimento, qualquer profissional 
de saúde que, posteriormente, 
detectar indícios de violência 
deverá comunicar o fato ao pro-
fissional responsável pelo caso, 
solicitando a correção do “moti-
vo de atendimento” no prontuá-
rio, de modo que seja efetuada a 
devida notificação compulsória 
de violência.“O espírito da Lei 
4.725/06 é de que esses crimes 
não fiquem impunes e que a bu-
rocratização deste procedimento 
não venha a favorecer o agres-
sor, o qual, na maioria das vezes, 
por ser pessoa próxima à vítima, 
a intimida para evitar a denúncia 
da agressão”, comentou o au-
tor na justificativa do projeto.A 
proposta também determina que 
a notificação seja realizada em 

três vias, sendo que uma tem 
que ficar no arquivo especial de 
violência da unidade de saúde e 
as outras enviadas ao Conselho 
Tutelar e à delegacia de polícia. 
A instituição de saúde deverá 
encaminhar bimestralmente à 
Secretaria de Estado de Saúde 
(SES) um boletim contendo o 
número de atendimentos de ca-
sos de violência contra criança e 
adolescente, bem como o tipo de 
violência verificada.Sigilo dos 
dadosOs dados do arquivo es-
pecial de cada unidade de saúde 
deverão ser conservados por dez 
anos, e, quando for o caso, após a 
vítima completar 16 anos de ida-
de. Deverá ser observada rigoro-
samente a confidencialidade dos 
dados para garantir a privacida-
de das pessoas envolvidas. Esses 
dados somente podem ser dispo-
nibilizados à pessoa que sofreu 
violência ou seu representante 
legal, devidamente identificado, 
mediante solicitação pessoal por 
escrito, além das autoridades 
policiais e judiciárias, median-
te solicitação oficial, e dos ór-
gãos governamentais para fins 
de pesquisa e estatística, desde 
que mantida a privacidade das 
pessoas envolvidas.“A medida 
contribui para a ampliação do 
alcance das informações acerca 
de medidas protetivas da criança 
e do adolescente, conforme esta-
belecido no Estatuto da Criança 
e do Adolescente, permitindo ao 
Poder Público uma maior efi-
ciência na produção de dados 
estatísticos que redundem em 
medidas efetivas para reduzir 
os crescentes índices de agres-
sões sofridas, principalmente no 
âmbito residencial’, completou o 
Canella na justificativa do pro-
jeto.

GERAL

SETOR INDUSTRIAL SE DESTACA ENTRE 
OS QUE APRESENTAM MAIOR MÉDIA 
DE SALARIAL DE ADMISSÃO NO LESTE 

FLUMINENSE, APONTA FIRJAN

Levantamen-
to feito pela 
Firjan, aponta 
c re sc i men-
to na média 
dos salários 

iniciais para a região Les-
te Fluminense, que é de R$ 
1.898, representando uma 
elevação de 3,8%, no com-
parativo de janeiro a maio 
entre 2023 e 2022.  O mu-
nicípio de Saquarema foi o 
que registrou o maior salário 
médio, de R$ 2.386, para os 
que ingressaram no merca-
do, puxado pelos Serviços de 
Tecnologia da Informação e 
pela Manutenção, Reparação 
e Instalação de Máquinas e 
Equipamentos. Na análise 
por setores, o industrial apa-
rece com a maior média sa-
larial de contratação, sendo 
de R$ 2.224. O panorama é 
feito com base nos dados do 
Novo Caged, do Ministério 
do Trabalho e Emprego, e as 
médias salariais foram feitas 
a partir de valores de janei-
ro a maio de 2023, deflacio-
nados pelo Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor 
(INPC) do IBGE.
“Esses dados mostram um 
cenário positivo para a re-
gião. A expectativa é que o 
mercado siga em crescimen-
to e para isso, vamos conti-
nuar atentos às demandas 
das empresas locais para que 
possamos seguir com pro-
postas que contribuam para 
um ambiente de negócios fa-
vorável na região”, destacou 
o presidente da Firjan Leste 
Fluminense, Ricardo Fer-
nando Guadagnin.  
O setor industrial, que se 
destacou na Região Leste 
Fluminense, gerou 4.044 
empregos até o mês de maio, 
apresentou a maior média 
de salários de contratação, 
sendo de R$ 2.224. Na aná-
lise setorial, a Agropecuária 
está com a segunda maior 
média salarial, de R$ 2.193, 
no entanto, teve mais demis-
sões do que contratações no 
período. Já a área de Servi-

ços, com valor admissional 
um pouco mais baixo, de R$ 
1.994, foi a maior contratan-
te, tendo 4.171 novas opor-
tunidades nos cinco primei-
ros meses do ano. 
O setor do Comércio está 
entre os que apresenta aná-
lise menos favorável, tendo 
o salário médio de admissão 
mais baixo, de R$ 1.519, e 
ainda foi o que mais per-
deu vagas até o momento.  
No caminho inverso, entre 
as áreas econômicas que 
criaram vagas nos municí-
pios do Leste Fluminense, 
os maiores salários médios 
de admissão foram encon-
trados nas Atividades dos 
Serviços de Tecnologia da 
Informação (R$ 4.782), Fa-
bricação de Máquinas e 
Equipamentos (R$ 4.615), 
Transporte Aquaviário 
(R$ 4.320) e Atividades de 
Apoio à Extração de Mine-
rais (R$ 4.237). 
“Mesmo diante de expecta-
tivas que sinalizavam forte 
desaceleração, principal-
mente por conta dos juros 
altos e de condições de cré-
dito adversas, o mercado de 
trabalho do Leste Flumi-
nense demonstrou resiliên-
cia e todas as 16 cidades da 
região geraram empregos 
em 2023. Nesse sentido, a 
constatação de que os salá-
rios de admissão apresenta-
ram crescimento real frente 
ao ano anterior é mais um 
indicador positivo que refor-
ça esse cenário”, ressaltou 
Márcio Felipe de Afonso, 
especialista de Estudos Eco-
nômicos da Firjan. 
Na avaliação entre os municí-
pios do Leste, após Saquare-
ma, Niterói é a segunda cidade 
com maiores salários médios 
iniciais, de R$ 2.065. Rio das 
Ostras e Itaboraí, aparecem 
respectivamente com peque-
nas variações para quem está 
começando no mercado, sen-
do R$ 2.063 e R$ 2.004. As 
atividades de Fabricação de 
Máquinas e Equipamentos, 
Atividades de Apoio à Extra-

ção de Minerais, Serviços de 
Arquitetura, Engenharia e Fa-
bricação de Produtos de Metal 
e Obras de infraestrutura são 
as que se destacaram nessas 
localidades. 
Análise aponta as profissões 
com maior saldo de contra-
tações
Além da análise salarial por 
setor e cidade, a federação 
avaliou as profissões mais 
demandadas na região Les-
te Fluminense. Entre as dez 
ocupações com maior saldo 
de contratações nos 16 mu-
nicípios que compreendem a 
região, no período de janeiro 
a maio de 2023, estão: tra-
balhadores nos serviços de 
manutenção de edificações 
com 1.012 vagas criadas esse 
ano; ajudantes de obras civis 
(+980); cozinheiros (+544); 
professores de nível médio 
na educação infantil (+484); 
recepcionistas (+371); tra-
balhadores de estruturas de 
alvenaria (+295); agentes da 
saúde e do meio ambiente 
(+262); especialistas em pro-
moção de produtos e vendas 
(+247); trabalhadores auxi-
liares nos serviços de alimen-
tação (+239); e trabalhadores 

da pintura de equipamentos, 
veículos, estruturas metáli-
cas e de compósitos (+238). 
Leste Fluminense segue 
com saldo positivo na gera-
ção de empregos
Os setores de Serviços, In-
dústria e Construção foram 
os que mais geraram novas 
vagas de emprego no Leste 
Fluminense. Entre janeiro 
e maio de 2023, foram re-
gistradas na região 6.475 
oportunidades nessas áreas. 
Após os dois primeiros me-
ses de perdas no mercado, 
a região vem mostrando re-
cuperação. De acordo com 
a plataforma Retratos Re-
gionais da Firjan (que tem 
como base os dados do Novo 
Caged), mesmo com algu-
mas variações, os meses de 
março, abril e maio tiveram 
saldo positivo com a oferta 
de novas vagas. Entre as ati-
vidades que mais geraram 
empregos estão as de Cons-
trução de Edifícios; Ensino 
Fundamental; Instalações 
Hidráulicas, de Sistemas de 
Ventilação e Refrigeração; 
Manutenção e Reparação 
de Embarcações e Obras de 
Engenharia Civil.

TWITTER AMEAÇA PROCESSAR META 
APÓS O LANÇAMENTO DO THREADS

O Twitter ameaçou 
processar a Meta 
horas depois de 
a empresa lançar 
o Threads, um 

concorrente da plataforma do 
bilionário Elon Musk.
Em uma carta enviada a 
Mark Zuckerberg e publi-
cada pelo site de notícias 

Semafor, o advogado do 
Twitter, Alex Spiro, acusou 
a Meta de “apropriação ile-
gal dos segredos comerciais 
do Twitter e outras proprie-
dades intelectuais”.
A suposta ilegalidade teria 
ocorrido por meio da contra-
tação de ex-funcionários do 
Twitter que “tinham e ainda 

têm acesso aos segredos co-
merciais e a outras informa-
ções altamente confidenciais”.
“O Twitter pretende fazer 
cumprir rigorosamente os 
seus direitos de propriedade 
intelectual e exige que a Meta 
tome medidas imediatas para 
cessar o uso de quaisquer se-
gredos comerciais do Twitter 

ou outras informações alta-
mente confidenciais”, escre-
veu Spiro na carta.
O porta-voz da Meta, Andy 
Stone, afirmou em uma pu-
blicação no Threads que 
“ninguém na equipe de enge-
nharia do Threads é ex-fun-
cionário do Twitter — isso 
simplesmente não existe”.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO  
  

O INSTITUTO GENTE DA GENTE, através de seu presidente sr. 
FRANCISCO QUEIROS DA ROCHA, CONVOCA todos os associados à comparecerem a 
Assembleia geral extraordinária que será realizada no dia 21 de julho de 2023, às 18h, primeira 
convocação e 18:3h a segunda convocação, com maioria simples dos presentes em sua sede: 
situada na Rua Maria da Gloria, nº 443, Parque Engenho Pequeno, Nova Iguaçu - RJ, CEP: 
26.011-400 para tratarem dos seguintes assuntos da pauta:  

  
1º Assunto da pauta:  
 
Renúncia dos Seguintes Diretores: Secretário CASSIA QUEIROZ DA ROCHA; Financeiro 
JAIR SANTOS DA CUNHA; Vice-Presidente ELIANE ALVES LIMA; e dos seguintes 
Conselheiros Fiscais: CRISTIANE QUEIROS DA ROCHA FERNANDES E SONIA MARIA 
SARAIVA DOS SANTOS;  
 
2º Assunto da pauta:  
 
Eleição e Posse dos novos Diretores e conselheiros até o término do mandato da atual gestão 
(11/11/2021 à 06/01/2024); 
 
3º Assunto da pauta: 
 
Alteração estatutária conforme alínea “d”, do artigo 14, do estatuto, passando de Instituto Gente 
da Gente para Associação de Atenção Social Gente da Gente. 
 

Nova Iguaçu, 06 de julho de 2023.  
 
 
 

 
                                                                     Presidente  
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MAIS ÁGUA PARA A DUQUE DE CAXIAS: 
GOVERNO DO ESTADO DÁ INÍCIO ÀS 

OBRAS DA NOVA ETA DA CEDAE, EM XERÉM

Senac RJ oferece 15 vagas gratuitas 
de Formação em Programação 
Java para jovens em Nova Iguaçu

O Senac RJ fir-
ma parceria 
com a Mul-
tivision, em-
presa portu-

guesa com mais de 15 anos 
de experiência no mercado 
de tecnologia, para ampliar 
a inclusão de jovens em si-
tuação de vulnerabilidade 
social. A iniciativa benefi-
ciará 15 jovens de 16 a 21 
anos com cursos do Portal 
do Futuro e de Formação 
Programação Java, a partir 
de agosto, na unidade Nova 
Iguaçu. As inscrições para 
o processo seletivo po-
dem ser realizadas até a 
próxima quarta-feira, 12, 
pelo e-mail projetomultivi-
sion@rj.senac.br.
O Portal do Futuro atua 
junto ao jovem para trans-

formá-lo tanto no convívio 
social quanto prepará-lo 
para a vida profissional. 
Além disso, o programa 
busca auxiliar o ingresso 
do jovem no mercado de 
trabalho com formação 
profissional nas áreas de 
Gestão, Design, Eventos, 
Turismo e Hotelaria. Du-
rante o programa, o jovem 
também experimenta um 
período de vivência em 
empresas parceiras onde 
pode conhecer o cotidiano 
do mundo do trabalho.
Já no curso Formação em 
Programação Java, o aluno 
aprenderá a desenvolver as 
competências necessárias 
para publicar aplicações 
web, estruturando em fron-
t-end e desenvolvendo em 
back-end com ênfase na 

utilização do Java, assim 
como a elaborar projetos e 
executar testes ao longo do 
processo, a acessar banco 
de dados por meio de lin-
guagens de programação 
seguindo padrões interna-
cionais e em conformidade 
com políticas de segurança 
da informação e respeito à 
propriedade intelectual.
Além da idade entre 16 e 21 
anos, é preciso possuir no-
ções básicas de informática 
— sistemas operacionais e 
navegadores de internet—, 
estar cursando ou já ter 
concluído o último ano do 
Ensino Médio e ter renda 
familiar de no máximo dois 
salários mínimos por pes-
soa, para ser admitido pelo 
Programa Senac de Gratui-
dade (PSG), que também 

oferece auxílio-transporte. 
Para o processo seletivo, 
os candidatos selecionados 
devem apresentar originais 
e cópias dos seguintes do-
cumentos: RG, CPF, com-
provante de escolaridade 
e de residência. Além da 
documentação necessária, 
menores de 18 anos devem 
estar acompanhados de um 
responsável.

Serviço

Inscrições: até quarta-feira, 
dia 12 de julho, pelo e-mail 
projetomultivision@rj.se-
nac.br.
Início das aulas: em agosto, 
no turno tarde.
Local: Unidade Senac Nova 
Iguaçu, na Rua Coronel Car-
los Matos, 86 – Centro.

O G o v e r n o 
do Estado 
do Rio de 
Janeiro ini-
ciou, nesta 
quinta-fei-

ra (06/07), a construção da 
Estação de Tratamento de 
Água (ETA) da Cedae, em 
Xerém, Duque de Caxias. A 
unidade beneficiará cerca de 
450 mil moradores da loca-
lidade, além dos bairros de 
Santa Cruz da Serra, Imbariê 
e áreas adjacentes. Com va-
zão de 1,3 mil litros por se-
gundo, a nova estação será a 
maior do Brasil – e a primei-
ra do Estado do Rio - com 
ultrafiltração, um sistema 
moderno e com capacidade 
de filtragem mais avançada, 
capaz de remover até partí-
culas microscópicas. 
-  Essa ETA é importante por 
muitos aspectos. A água que 
oferecemos impacta direta-
mente na qualidade de vida do 
cidadão. Com a nova tecnolo-
gia da ultrafiltração consegui-
mos atender rígidos padrões 
de qualidade, proporcionando 
uma água ainda mais con-
fiável e pura. Mas essa obra 
é também muito importante 
para infraestrutura. Vai gerar 
empregos e atrair empresas 
para Duque de Caxias. Sem 
dúvidas, essa é uma grande 
conquista para a Baixada Flu-

minense - destacou o governa-
dor Cláudio Castro.
Ainda na ocasião, Cláudio 
Castro ressaltou que obras 
como essa só são possíveis 
agora, no cenário pós-con-
cessão de serviços de sanea-
mento da Cedae.
- A empresa está organiza-
da a ponto de fazer grandes 
investimentos. Só nos próxi-
mos anos serão mais de R$ 5 
bilhões da Cedae para levar 
água a cada canto desse esta-
do - disse.

Modernidade no 
tratamento de água

O sistema de ultrafiltra-
ção adotado na ETA utiliza 
membrana especial, compos-
ta por poros extremamen-
te pequenos, para remover 
partículas microscópicas da 
água, incluindo micro-orga-
nismos. A unidade também 
contará com a tecnologia de 
automação para monitorar, 
em tempo real, todas as eta-
pas do tratamento de água.
- Vamos aumentar em 40% o 
abastecimento na região. Ao 
todo, o volume de produção de 
água será de mais de 110 mil 
caixas d’água por dia. É uma 
grande conquista para a região 
– destacou o presidente da Ce-
dae, Aguinaldo Ballon.
Além da construção da ETA, 

as obras incluem a implanta-
ção de 7 mil metros de adu-
tora de água bruta e mais de 
800 metros de adutora de 
água tratada. Com previsão 
de conclusão em 2025, o pa-
cote recebeu investimento de 
mais de R$ 200 milhões.
A estação faz parte do Sistema 
Acari, composto por cincos re-
presas (São Pedro, Rio d’Ouro, 
Tinguá, Xerém e Mantiquira) 
que produzem água para Bel-
ford Roxo, Duque de Caxias, 
Nova Iguaçu, São João de Me-
riti e parte do Rio de Janeiro.

Maior área de lazer da 
Baixada

Encerrando a visita a Duque 
de Caxias, Cláudio Castro 
inaugurou o Parque Osório 
de Oliveira Filho, no bairro 
Sarapuí. A maior área pú-
blica de lazer da Baixada 
Fluminense ocupa mais de 
98,4 mil metros quadrados. 
O Boulevard Teixeira Men-
des tem 1.800 metros de ex-
tensão e fez parte do maior 
programa de desfavelização 
do Brasil. O parque conta 

com campo de futebol, pista 
de patins, tênis de mesa, fut-
mesa, quiosque, playground, 
academia de ginástica, pis-
ta de caminhada, campo de 
grama sintética, entre outros 
equipamentos.
Acompanhado do prefeito 
do município, Wilson Reis, 
o governador Cláudio Cas-
tro participou ainda do lan-
çamento da etapa Duque de 
Caxias da Carreta do eMuseu 
do Esporte. O equipamento, 
viabilizado por meio da Lei 
de Incentivo ao Esporte, atra-
vés da Secretaria de Estado 

de Esporte e Lazer, ficará na 
Praça da Apoteose, no bairro 
Vila São Luis, até domingo, 
aberto à visitação gratuita. 
O veículo, carregado de tec-
nologia 3D, conta a história 
das principais conquistas do 
esporte nacional e oferece si-
muladores de diversas moda-
lidades esportivas.
O governador também esteve 
presente na inauguração da 
nova unidade da rede munici-
pal de ensino bilíngue, a Esco-
la Municipal Itamar Franco.

O prefeito de Mes-
quita, Jorge Mi-
randa, partici-
pou da reunião 
do Conselho 

Deliberativo da Região Metro-
politana do Estado do Rio de 
Janeiro, organizado pelo Ins-
tituto Rio Metrópole (IRM). 
Evento abordou temas de inte-
resse da Região Metropolitana.
Um dos pontos apresentados 
foram os resultados dos pri-
meiros dez dias da atual ges-
tão do Instituto Metrópole, 
além do relatório quadrimes-
tral do Fundo de Desenvol-
vimento da Região Metropo-
litana, assim como os novos 
projetos estratégicos desen-
volvidos pelo instituto.

 “Os tópicos pautados são de 
interesse metropolitano. Ou 
seja, são temas que a nossa 
gestão municipal precisa dis-
cutir e estar por dentro. O BIM, 
Modelagem da Informação da 
Construção, por exemplo, é 
um desses assuntos, principal-
mente para nosso município, 
que utiliza a tecnologia e pode 
falar sobre as vantagens da 
implementação nos projetos 
de obras públicas”, expressa o 
prefeito Jorge Miranda.
Segundo a organização, a 
iniciativa é fundamental para 
garantir interação e harmo-
nia entre as gestões. Reunião 
contou com a presença de 
autoridades municipais, esta-
duais e federais.

PREFEITO JORGE MIRANDA 
MARCOU PRESENÇA NA REUNIÃO 
DO CONSELHO DELIBERATIVO DA 

REGIÃO METROPOLITANA
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Alckmin confirma fim de 
programa de incentivo à 

compra de veículos; 125 mil 
unidades foram vendidas

HADDAD DIZ NÃO HAVER ESPAÇO 
FISCAL PARA AMPLIAR VERBA DE 
PROGRAMA DE CARROS POPULARES

O ministro da 
Fa z e n d a , 
Fe r n a ndo 
H a d d a d , 
disse nesta 
sexta-feira 

(7) que não há mais espaço fis-
cal para aumentar os recursos 
para o programa do governo 

de incentivo a compra de car-
ros populares. Em entrevista 
a jornalistas ao deixar a pasta 
para uma reunião com o pre-
sidente Luiz Inácio Lula da 
Silva, Haddad disse ainda que 
o programa exige compensa-
ções e que, no momento atual 
do ano, é complicado encon-

trar recursos no Orçamento.
Até o momento, as fabrican-
tes já utilizaram 91% dos 
R$ 650 milhões em créditos 
tributários disponibilizados 
pelo governo por meio da 
Medida Provisória 1.175. 
Inicialmente, um montan-
te de R$ 500 milhões foi 

repassado às fabricantes e 
esgotou rapidamente. Em 
seguida, em 30 de junho, 
o governo disponibilizou 
mais R$ 300 milhões, to-
talizando R$ 800 milhões. 
No entanto, apenas R$ 650 
milhões serão direcionados 
para a compra de carros.

O vice-presiden-
te e ministro 
da Indústria, 
Comércio e 

Serviços, Geraldo Alck-
min confirmou nesta sex-
ta-feira (7) o fim do pro-
grama do governo federal 
de incentivo à compra de 
veículos, afirmando que 
a iniciativa foi “um suces-
so”. Em entrevista coletiva 
em Brasília, Alckmin disse 
que o caminho agora para 
estimular o setor automo-
bilístico é aumentar a ren-
da da população, a compe-
titividade do país e reduzir 
o chamado custo Brasil.
O programa facilitou o aces-
so da população ao carro zero 
e deu novo fôlego à cadeia 
automotiva, que emprega 1,2 
milhão e pessoas. A estimati-
va do Ministério do Desen-
volvimento, Indústria, Co-
mércio e Serviços (MDIC) 
é de que 125 mil unidades 
tenham sido comercializadas 
com descontos. 
Mais cedo, o ministro da 
Fazenda, Fernando Had-

dad, disse a jornalistas que 
não havia espaço fiscal para 
colocar mais recursos no 
programa. Em entrevista a 
jornalistas ao deixar a pas-
ta para uma reunião com 
o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, Haddad dis-
se ainda que o programa 
exige compensações e que, 
no momento atual do ano, 
é complicado encontrar re-
cursos no Orçamento.
Até o momento, as fabri-
cantes já utilizaram 91% 
dos R$ 650 milhões em 
créditos tributários dispo-
nibilizados pelo governo 
por meio da Medida Pro-
visória 1.175. Inicialmen-
te, um montante de R$ 
500 milhões foi repassado 
às fabricantes e esgotou 
rapidamente. Em seguida, 
em 30 de junho, o gover-
no disponibilizou mais R$ 
300 milhões, totalizando 
R$ 800 milhões. No entan-
to, apenas R$ 650 milhões 
serão direcionados para a 
compra de carros. (Com 
informações da Reuters).PRESIDENTE DA PETROBRÁS DEFENDE 

RENOVAÇÃO ENERGÉTICA EM EVENTO DA OPEP
Durante evento em Viena, Jean Paul Prates defendeu a manu-
tenção das atividades com menor impacto ao meio ambiente

Ao lado de 
CEOs das 
maiores em-
presas do 
ramo de pe-

tróleo do mundo, o presiden-
te da Petrobras, Jean Paul 
Prates, defendeu a manu-
tenção das atividades com 
menor impacto ao meio am-
biente e destacou a urgência 
na mobilização de recursos 
para fomentar a mudança da 
transição energética. Prates 
foi um dos palestrantes do 
8º Seminário Internacional 
da Organização dos Países 
Exportadores de Petróleo 
(OPEP), realizado no Palá-
cio Imperial de Hofburg, 
em Viena, na Áustria. É a 
primeira vez que um presi-
dente da Petrobras participa 
do evento. “Só há uma cer-
teza hoje entre as sociedades 
estatais e estados nacionais 
exportadores de petróleo: es-
tamos em tempos de transi-
ção inexorável que vai custar 
a todos e todas muito mais 
no que se refere à descarbo-
nização e reexploração/re-
vitalização, do que para ini-
ciar investimentos em outras 

fontes. As companhias têm 
um duplo desafio de repor 
reservas e produzir hidrocar-
bonetos, ao mesmo tempo 
em que se transformam em 
empresas de energia e inves-
tem em novas fontes. Tudo 
isso com uma preocupação 
indiscutível de não deixar 
ninguém para trás - nem 
trabalhadores, nem consu-
midores”, afirmou o presi-
dente da Petrobras. O evento 
da OPEP teve como tema 
“Rumo a uma Transição 
Energética Sustentável e In-
clusiva”. Jean Paul Prates foi 
um dos convidados do painel 
“Investimento em Energia: 
Desafios e Oportunidades”. 
Ao seu lado estavam Shaikh 
Nawaf S. Al-Sabah, CEO da 
KPC (Kuwait); Claudio Des-
calzi, CEO da Eni (Itália); 
Russel Hardy, presidente e 
CEO da Vitol; John Hess, 
CEO da HESS Corporation 
(EUA); Sebastião Martins, 
CEO da Sonangol (Ango-
la); e Alfred Stern, CEO da 
OMV (Áustria). O presidente 
da Petrobras salientou ainda 
a importância de se consi-
derar as particularidades de 

regiões, mercados e compa-
nhias. “Os perfis distintos 
atribuirão missões diferen-
ciadas. Recairá a alguns 
países e companhias a tarefa 
de persistir na exploração de 
óleo e gás enquanto outras 
empresas já tiverem migrado 
para outras matrizes. Para 
aqueles profundamente as-
sociados às matrizes atuais, 
não se trata tão somente de 
mudar os motores, mas fa-
zê-lo de dentro para fora, em 
um processo de metamor-
fose”, reforçou. O executivo 
destacou também que o pro-
cesso de troca de uma fonte 
energética por outra é fácil, 
no entanto, o real desafio se 
encontra na descarbonização 
das operações, de forma a 
transformá-las em atividades 
menos danosas ao meio am-
biente, ao passo que se mo-
biliza recursos para fomentar 
a mudança. “É preciso mais 
que uma mudança no produ-
to ofertado, é preciso modi-
ficar a demanda e hábitos de 
consumo. O desafio é mo-
bilizar governos nacionais 
para contribuir para essa ini-
ciativa. Por outro lado, para 

os Estados que possuem 
empresas de energia é natu-
ral que as mantenham como 
alavancas para mudança, que 
precisa ser feita tanto pelo 
lado da oferta, quanto pela 
demanda”, explicou. O 8º 
Seminário Internacional da 
Organização dos Países Ex-
portadores de Petróleo acon-
teceu nos dias 05 e 06 de ju-
lho, em Viena, na Áustria, e 
contou com a presença de re-
presentantes do setor e auto-
ridades globais. O presidente 
concluiu sua participação 
destacando que a perspec-
tiva de banimento de novos 
campos (green fields) não se-
ria realista, sendo mais con-
creto pensar em otimizações 
no downstream, a exemplo 
do que já é planejado pela 
Petrobras. “Uma saída seria 
potencializar a revitalização 
de campos, permitindo a 
produção a baixo custo, com 
sustentabilidade. Dessa for-
ma, será possível conduzir a 
indústria à situação irrever-
sível da descarbonização das 
operações e transição defini-
tiva às novas fontes energéti-
cas”, finalizou.

APROVAÇÃO DA REFORMA 
TRIBUTÁRIA DERRUBA 

DÓLAR E FAZ BOLSA SUBIR

O mercado fi-
nanceiro vem 
reagindo bem 
na manhã des-
ta sexta-feira 

(7/7) à aprovação da reforma 
tributária, em dois turnos, na 
Câmara dos Deputados.
O texto teve 382 votos favo-
ráveis no primeiro turno e 
375 no segundo. Por se tratar 
de uma Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC), eram 
necessários 308 votos para a 
aprovação na Câmara.
O projeto agora segue para o 
Senado, onde também preci-
sa do apoio da maioria quali-
ficada em duas votações.
Na véspera, a moeda ame-
ricana teve alta de 1,64%, 
cotada a R$ 4,929. Com o 
resultado, o dólar acumula 
ganhos de 2,94% no mês e 
baixa de 6,6% no ano.

Ibovespa

Principal indicador do de-
sempenho das ações nego-
ciadas na bolsa de valores 

brasileira, o Ibovespa abriu o 
último pregão da semana em 
alta, refletindo o otimismo 
dos investidores com a apro-
vação da reforma tributária.
No dia anterior, o Ibovespa 
fechou em queda de 1,78%, 
aos 117,4 mil pontos. Com 
o resultado, acumula per-
das de 0,45% em julho, mas 
ainda tem fortes ganhos de 
7,12% em 2023.

Estados Unidos

Além do cenário domésti-
co, os investidores repercu-
tem dados de emprego dos 
Estados Unidos divulgados 
nesta sexta pelo Departa-
mento do Trabalho.
Segundo o governo america-
no, foram criados 209 mil no-
vos postos de trabalho fora do 
setor agrícola em junho deste 
ano, resultado que veio abaixo 
das projeções dos analistas.
O consenso Refinitiv, que reú-
ne as principais projeções do 
mercado, estimava a criação de 
225 mil vagas no mês passado.
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A musa do Fluminense 
Thalita Souza está 

escalada para o elenco 
do ‘Teste de Fidelidade

Celebridades

VARIEDADES

Paloma Bernardi esbanja 
beleza durante ensaio em 

Grumari
Paloma Bernardi mostrou toda 
a sua beleza durante a tarde 
desta sexta-feira (07) durante 
um ensaio fotográfico do qual 
fez parte na Praia de Grumari, 
na Zona Oeste do Rio. A atriz 

exibiu as belas curvas em um 
maiô preto com detalhes bor-
dados em branco, enquanto era 
orientada pela equipe de produ-
ção do editorial.

Seu Jorge exibe clique 
raro com as filhas na 
web: “Linda família”

Na foto, o músico exibiu um registro 
onde as herdeiras aparecem coladi-
nhas, no maior clima de irmandade.
O clique da família, claro, ganhou o 
coração dos fãs e seguidores, renden-
do uma verdadeira chuva de elogios 
e mensagens de carinho do público.

“Que família mais linda! Estou en-
cantada!”, comentou uma seguidora. 
“Que Deus abençoe sempre essa fa-
mília maravilhosa! Amei essa foto“, 
disse outra. “Que coisa mais linda as 
três juntas! Que Deus proteja sem-
pre”, destacou uma terceira.

A BANDA 2BORNKINGS, DOS 
NIGERIANOS JAMES E JOHN É A 
NOVA ATRAÇÃO DO HIP-HOP

No v a -
m e n -
t e , 
B e l -
f o r d 
R oxo 

que é mundialmente co-
nhecido como berço de 
grandes músicos e ban-
das musicais surpreende 
e nos apresenta a Banda 
2BORNKINGS, com-
posta pelos os músicos 
Nigerianos Adekunle Ja-
mes Awopegba e Makin-
de John Awopegba, co-
nhecidos popularmente 
como os gêmeos James 
e John. Os dois escolhe-
ram, há seis anos  Bel-
ford Roxo para viver,  na 
Baixada fluminense e fez 
enriquecer ainda mais a  
vocação musical da re-
gião. Já, na estrada há 15 
anos e profissionalmente 
10 anos, os dois gêmeos 

começaram em sua terra 
natal, a Nigéria, passa-
ram 5 anos na Filipinas e 
agora 6 no Brasil. 
Com o ritmo Hip-hop 
e Afrobeats , tem leva-
do multidões em suas 
apresentações que con-
tagiam e fortalece ainda 
mais os laços culturais.  
Onde moram, já viraram 
uma febre e já algumas 
musicas já disparam nas 
redes sócias as mais ou-
vidas são a One, Nigéria 
, Africa e Winners, tem 
tocado os que houvem e 
levam a reflexões sobre a 
realidade da região.
Para quem quiser seguir 
as feras do Hip-hop é só 
acompanhar nas redes:  
2BORNKINGS – Insta-
gram e TiK-ToK     Con-
tatos:   21 995537744 e 
980981925

NO_SE_VE.MP3: LUDMILLA E 
EMILIA MERNES MISTURAM FUNK E 
REGGAETON EM PARCERIA MUSICAL

Ludmilla se une 
à cantora ar-
gentina Emi-
lia Mernes no 

lançamento de No Se 
Ve, produzido pela WK 
Records. Juntas, as ar-
tistas realizam um mar-
co inédito: elas serão as 
primeiras a lançar um 

videoclipe completo no 
Instagram, em parceria 
com a META. O vídeo, 
disponibilizado em reels, 
está disponível nas redes 
sociais das artistas
Produzido por Zecca, 
conhecido por seu tra-
balho colaborativo com 
Bizarrap, No Se Ve traz à 

vida uma mistura única 
de funk e outros ritmos 
brasileiros e EDM. No 
hit, os fãs de Ludmilla 
poderão ver a artista can-
tando em espanhol.
Emilia Mernes mergulha 
em sons inspirados nos 
anos 2000. A cantora é 
famosa por Jagger, La 

Chain e seu álbum de es-
treia You Believe In Me.
No Se Ve vem após o 
sucesso de seu single En 
La Intimidad, junto com 
Callejero Fino e Big One, 
que alcançou o número 1 
no Top 50 da Argentina 
por sete semanas consec-
utivas.

Videoclipe é o primeiro a ser lançado completo no Instagram, em parceria com a META
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AGÊNCIA DE NOTÍCIAS O brasiliense Caio Bon-
fim conquistou nes-
ta quinta-feira (6) a 
primeira medalha de 
ouro da 42ª edição do 

Troféu Brasil de Atletismo, na prova 
dos 20 km de marcha atlética dispu-
tada num circuito de 1 km montando 
na Avenida Parque do Barbado, em 
Jardim das Américas, Cuiabá.
Caio completou a prova com o 
tempo de 1h20min55, melhoran-
do o seu recorde anterior, que era 
de 1h21min25, alcançado em São 
Bernardo do Campo (SP), em 2017. 
“Estou muito feliz por melhorar a 
minha marca no Troféu Brasil de-
pois de seis anos. Isso me dá ainda 
mais confiança para treinar para o 
Mundial de Budapeste [que será 
disputada entre 19 e 27 de agosto, 
na Hungria]”, declarou à assessoria 
de imprensa da Confederação Bra-
sileira de Atletismo (CBAT).
Já a prata ficou com Matheus Ga-
briel de Liz Correa, com o tempo 
de 1h24min15, e o bronze foi para 
Max Batista dos Santos, com a 
marca de 1h24min24.
Já a disputa feminina foi conquis-
tada por Gabriela de Souza Muniz, 
com o tempo de 1h33min21, sen-
do seguida por Gabrielly Cristina 
dos Santos, prata com 1h43min44, 
e por Mayara Luize Vicentainer, 
bronze com 1h44min42.
Paulo André brilha nos 100 metros
Mais tarde, na prova dos 100 me-

tros, Paulo André Camilo de Oli-
veira brilhou com o tempo de 10s15 
para ficar com o ouro, garantindo o 
hexacampeonato na competição. 
Rodrigo Nascimento correu em 
10s17 para ficar com a prata e Fe-
lipe Bardi completou a prova em 
10s20 para ser bronze.
“Estou com sentimento de alivio, 
de missão cumprida e muito fe-
liz pela vitória. É até difícil falar. 
Agradeço a Deus porque estou só 
com três semanas de treinamento, 
depois que me recuperei de uma 
lesão no posterior da coxa direi-
ta, quando voltei a competir. Isso 
mostra mais uma vez a importân-
cia de todos acreditarem nas suas 
possibilidades”, declarou o corre-
dor de 24 anos de idade.

Título inédito

Entre as mulheres a estrela dos 100 
metros foi a carioca Lorraine Mar-
tins, que completou a prova em 
11s16 para ficar com o ouro. Esta 
foi a primeira vez que a velocista 
de 23 anos venceu a competição. 
A prata ficou com Vitória Rosa 
(11s24), enquanto Ana Carolina 
Azevedo levou o bronze (11s25).
“Estou muito feliz. Ser campeã 
brasileira nos 100 metros e de que-
bra com meu melhor resultado. 
Sou carioca e gosto muito do calor 
e aqui tive as condições ideais para 
correr bem”, afirmou Lorraine.

Troféu Brasil de 
atletismo: Caio Bonfim é 
ouro na marcha atletica

Na última quinta-
-feira (6), Botafo-
go e Vasco emiti-
ram notas oficiais 
confirmando a 
montagem de 

um grupo independente ao lado das 
SAF’s de Coritiba e Cruzeiro. Nos 
comunicados, os rivais cariocas con-
firmaram o acordo com o fundo de 
investimentos americano Serengeti e 
com a gestora de investimentos bra-
sileira Life Capital Partners.
Com a decisão da criação do bloco, 
os quatro clubes visam “buscar com-
binar os benefícios econômicos ofe-
recidos pelos financiadores da Liga 
Forte Futebol com as iniciativas de 
governança que antes pareciam pos-
síveis com a LIBRA”, conforme tre-
cho do comunicado.
Em segunda parte, o grupo convida 
os demais clubes e suas respectivas 
lideranças a se juntarem para novas 
conversas e “deixarem as divergên-
cias de lado” em prol de um novo 

caminho para o futebol brasileiro.
“Nos últimos meses, na luta in-
cansável para conciliar as diver-
gências entre a LIBRA e a Liga 
Forte Futebol, nos deparamos 
com dois obstáculos fundamen-
tais e difíceis de ultrapassar. O 
primeiro foi o desejo de manter 
o status quo na indústria. A outra 
foi a disputa entre diferentes ato-
res que estão mais preocupados 
com suas próprias agendas do que 
com o futuro do futebol no país.”
Confira algumas ideias para forma-
ção da nova liga:
- A Governança da Liga será exclu-
sivamente responsabilidade dos Clu-
bes, com representação de cada Clu-
be no Conselho de Administração.
- A liderança da Media Co será uma 
colaboração separada entre a Liga e 
o Parceiro Financeiro Estratégico.
- Implementação do Fair Play Fi-
nanceiro, com ajustes para suprir 
deficiências dos mecanismos ampla-
mente testados na Europa.

- Estabelecimento de padrões mí-
nimos para instalações e superfí-
cies de jogo, visando atingir a pa-
ridade com os mais altos padrões 
do futebol mundial.
- Gestão direta de oficiais de jogo 
e árbitros, em colaboração com a 
CBF, incluindo padrões de educação 
e responsabilidade.
- Rebaixamento e promoção de ape-
nas 3 clubes por divisão, seguindo 
o padrão mundial e proporcionando 
maior estabilidade ao produto brasi-
leiro no mercado.
- Busca e desenvolvimento de tec-
nologias avançadas para posicio-
nar o Brasil como líder mundial 
em qualidade da experiência tele-
visiva e eficiência na dis tribuição 
global de conteúdo.
- Criação de propriedades comerciais 
controladas pelos Clubes, a serem 
explora das individualmente por cada 
clube, seguindo o padrão europeu.
- Venda de direitos comerciais e de 
mídia com valuation apropriado.

Mundial feminino: Brasil 
faz primeira atividade 
com bola na Austrália

O Brasil realizou a pri-
meira atividade com 
bola na Gold Coast 
como parte da prepara-

ção para a Copa do Mundo de fu-
tebol feminino, que será disputada 
a partir de 20 de julho na Austrália 
e na Nova Zelândia. Nesta quin-
ta-feira, a partir das 11h (horário 
local), a seleção comandada por 
Pia Sundhage treinou no campo 
do Resort Royal Pines.
Segundo a assessoria de imprensa 
da Confederação Brasileira de Fu-
tebol (CBF), nesta primeira semana 
a comissão técnica fará num cro-

nograma de treinos controlando a 
carga das atividades das atletas.
“O primeiro treino de hoje foi 
uma introdução ao campo, as me-
ninas estão vindo de um jet leg. 
Ontem fizemos um trabalho de 
academia, mas hoje fomos para 
o campo pra sentir a grama. Fi-
zemos um aquecimento bem 
descontraído e com competição, 
trabalhando um pouquinho a 
qualidade de movimento, coorde-
nação, e para ligar a cabeça. Fi-
zemos também o monitoramento 
de carga desse treino, que é mais 
tranquilo, e no final fiz um tra-

balho individual com algumas 
meninas para exercitar um pouco 
mais o condicionamento físico, 
pois temos essas duas semanas 
para fazer isso antes da Copa do 
Mundo começar”, declarou a pre-
paradora física da seleção brasi-
leira, Ivi Casagrande.
Após esta atividade inicial, as 
atletas fizeram trabalho de força 
na academia do hotel. No cro-
nograma de treinos da equipe, a 
seleção feminina realizará treinos 
nas próximas sexta-feira (7), sá-
bado (8) e domingo (9). Na segun-
da-feira (10) o elenco ganha folga.

BOTAFOGO E VASCO CONFIRMAM 
CRIAÇÃO DE BLOCO INDEPENDENTE 
PARA DISCUTIR SOBRE NOVAS LIGAS


